

# Protokolleintrag vom 13.06.2001

## E i n g ä n g e

Von Luzi Rüegg (SVP) und Ruth Anhorn (SVP) ist am 13.6.2001 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Im Jahre 1994 ist bei der Saalsporthalle (Moosgutstrasse) der Bau einer zweiten Verkehrsschulungsanlage geplant, aus Spargründen aber bis 1999 zurückgestellt worden.

Der Standort bei der Saalsporthalle ist nicht unbestritten, und darum drängt sich die Suche nach einem neuen Standort (links der Limmat, Zürich West) auf, da die bestehende Anlage, besonders auch in Anbetracht der städtebaulichen Entwicklung, überlastet ist. Verkehrsschulung der Kinder ist sehr wichtig und für die Prävention braucht es eine Verkehrsschulungsanlage, weil nur die Praxis nachhaltiges Lernen ermöglicht.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist der Stadtrat gewillt, das Projekt „Verkehrsschulungsanlage“ an einen neuen, geeigneten Standort zu verlegen?
2. In welchem Zeitraum ist die Erstellung einer Verkehrsschulungsanlage möglich?
3. Wäre es möglich, die Anlagen an Dritte zu vermieten?